
Al Sig. Sindaco 

del Comune di Cosenza 

SEDE 

 

Premesso 

• che, nel Consiglio Comunale del 21 Dicembre u.s. sulle “Linee programmatiche”, il 

documento dell’Amministrazione annunciava: “Entro primavera si dovrà giungere alla 

completa fruibilità del Viale Mancini, compreso il nuovo ed ultimo tratto che congiunge 

l’area limitrofa alla Casa Circondariale con il confine di Rende”; ovvero che  fra tre, al 

massimo quattro mesi, il Viale Parco sarà definitivamente completato in ogni sua parte; 

 

• che l’Amministrazione Provinciale, per come dichiarato dal Presidente Mario Oliverio, ha già 

iscritto in bilancio la somma di 3 milioni di euro per la costruzione del ponte che unirà i viali 

parco di Cosenza e Rende al di sopra del fiume Campagnano; 

 

Considerato 

che per costruire siffatta opera saranno necessari: 

• competenze tecnico-amministrative considerevoli; 

• piena sintonia tra le amministrazioni pubbliche coinvolte nella realizzazione della 

infrastruttura;  

• un ingente somma ripartita tra gli enti interessati; 

• tempi di realizzazione (studio di fattibilità, progettazione, accensione mutui, bando di gara 

etc.) medio lunghi;  

 

ciò detto,  

Interrogo 

la S.V. per sapere se intenda istituire con inusuale solerzia un tavolo di concertazione cui 

invitare la Provincia di Cosenza, il Comune di Rende e tutte le autorità interessate all’opera, al 

fine di velocizzare i tempi di progettazione ed esecuzione dell’importante infrastruttura che 

collegherà Cosenza a Rende, atteso anche che entro questa primavera l’Amministrazione si è 

impegnata a completare in ogni sua parte il viale parco Giacomo Mancini. 

 

Con osservanza 

Sergio Nucci 

Consigliere Comunale di Cosenza  

 

Cosenza 28 Dicembre 2009   


